



GARDA MEDIA

Kodim 0809/Kediri Bersama Yayasan UPDM Gelar Sarasehan dan Peresmian Monumen Pahlawan Nasional Prof DR Moestopo

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Jun 13, 2023 - 13:18



KEDIRI - Kodim 0809/Kediri bersama Yayasan Universitas Prof DR Moestopo menggelar sarasehan 110 tahun kelahiran Pahlawan Nasional Prof DR Moestopo Putra Kediri dan sekaligus peresmian Monumen Patung Pahlawan Nasional Mayjen TNI Purn Prof DR Moestopo



Kodim 0809/Kediri menggelar Sarasehan dan Peresmian Monumen Patung Pahlawan Nasional Prof DR Moestopo bertempat di Aula Gedung Setyo Santoso Makodim 0809/Kediri Jalan Ahmad Yani Kota Kediri, Selasa (13/6/2023).



Kegiatan sarasehan sendiri dengan menghadirkan nara sumber Rektor UPDM dengan tema 'Nilai nilai Kepahlawanan Mayjen Purn TNI Prof DR Mosestopo oleh Prof DR H Paiman Raharjo, M.M, M.Si. yang juga Rektor UPDM.

Dan, juga Nara sumber Mayjen (Purn) Priyanto dengan tema 'Wasbang dan Pertahanan Nasional Bagi Generasi Muda Indonesia'.

Usai kegiatan sarasehan juga dilakukan secara simbolis penyerahan cinderamata dari Prof DR H Paiman Raharjo, M.M, M.Si. yang juga Rektor UPDM.

kepada Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, S.H.



Disusul juga penyerahan santunan anak yatim dari perwakilan UPDM Rektor Prof DR H Pa iman Raharjo, M.M, M.Si kepada puluhan anak yatim.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, S.H. kepada wartawan mengatakan, bahwa rangkaian kegiatan yang digelar dalam rangka menyongsong Hari Kelahiran ke 110 Pahlawan Nasional Mayjen TNI Purn Prof DR Moestopo.



"Kegiatan sarasehan yang membahas tentang kepahlawanan yaitu pahlawan yang berasal dari Ngadiluwih Kediri Mayjen TNI Purn Prof DR Moestopo. Dimana beliau telah diangkat oleh negara menjadi Pahlawan Nasional, " ucap Dandim 0809/Kediri.

Lanjut Dandim 0809/Kediri bahwa kegiatan sarasehan ini membahas tentang kepahlawanan beliau dan nilai-nilai yang bisa diambil dari almarhum.

"Selanjutnya setelah acara sarasehan dilanjutkan secara simbolis peresmian monumen patung Pahlawan Nasional Prof DR Moestopo yang ada di sudut kanan Kodim 0809/Kediri, " ujarnya.

Dandim 0809/Kediri juga berpesan bahwa beliau ini merupakan sosok Pahlawan Nasional asli putera Nagdiluwih Kediri ini agar bisa lebih dikenal secara luas, khusus untuk warga Kediri dan secara luas skala Jawa Timur sampai Nasional.

Sementara itu, Dr. RM. H.Hermanto Joesoef Moestopo, SKG, drg, MM selaku Ketua Pembina Yayasan Universitas Prof DR Moestopo usai meresmikan monumen patung Pahlawan Nasional kepada wartawan mengatakan, kita bekerjasama dengan Kodim 0809/Kediri dalam proyek pembangunan monumen patung Pahlawan Nasional Prof DR Moestopo.

"Dikarenakan, Prof DR Moestopo dikenal sebagai Pahlawan Nasional asli putera Ngadiluwih Kediri. Beliau juga Purn TNI dengan bekerjasama dengan Kodim 0809/Kediri merupakan wujud dan ikut melestarikan dan membangun bangsa dan negara ini, "ucap Herman.

Lanjut Herman bahwa di ada area sekitar patung ada juga desain relief tentang perjalanan Prof DR Moestopo dalam memperjuangkan dan merebut kemerdekaan melawan penjajah.

"Dari beliau yang patut diteladani dimana sebagai militer dan juga sebagai pendidik. Mendidik putra putri bangsa untuk bisa berhasil di segala bidang. Beliau sebagai militer dan juga sebagai pendidik, " katanya.

Herman berharap semoga cita-cita dari Prof DR Moestopo menjadi inspirasi bagi kita semua untuk bercita-cita tinggi terhadap nusa dan bangsa dalam bidang pendidikan.

"Disamping itu, beliau seorang militer dan juga pendidik jadi dua-duanya itu sangat berhubungan untuk menjadi manusia yang sukses, " tutup Herman.

Hadir dalam kegiatan ini, Mayjen (Purn) Priyanto Nara sumber, Letkol Inf Saripudin Liwang Kasrem 082 / CPYJ, Letkol Inf Andi Wibowo KasBrigif 16, Letkol Inf Aris Setiawan SH. Dandim Kodim 0809/Kediri dan Mayor Arm Marzug Ashidig S.sos.MM Kasdim 0809/Kediri.

Dalam kegiatan ini hadir juga, Kompol Riko Kabag Ops Polres Kediri, Kompol Abraham Sissik Kabag Ops Polres Kediri Kota, Dr. RM. H.Hermanto Joesoef Moestopo, SKG, drg, MM (Ketua Pembina Yayasan Universitas Prof DR Moestopo dan Prof DR H Paiman Raharjo, M.M, M.Si. Rektor UPDM dan Ketua LVRI Kab/Kota Kediri.

Selanjutnya, Ketua DPRD Kab. Kediri Dodi Purwanto, Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa ST, Yuli Marwantoko Kepala Bakesbangpol Kab Kediri dan Bagus Hermawan Kesbangpol Kota Kediri, para Staf Kodim 0809/Kediri dan jajaran Danramil Kodim 0809/Kediri